
令和元年 深谷市議会 第１回定例会

質問日
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 14 中矢　寿子 1.

(1) 策定にむけた取り組みについて

2. 新生児聴覚検査について

(1)

3.

(1) 固定価格買い取り制度終了への対応について

2 19 石川　克正 1.

(1) 組織的にどのように対応していくのか

2. 中心市街地活性化

(1) 今年度の事業展開は

3 21 加藤　利江 1.

(1) 柴崎公園の駐車場について

2. 仙元荘など高齢者施設について

(1) 仙元荘など高齢者施設について

3. 市営住宅の役割とは

(1) 市営住宅の役割とは

4. 新庁舎の喫煙について

(1) 新庁舎の喫煙について

5. ㈱ジーシーシー自治体サービスについて

(1) ㈱ジーシーシー自治体サービスについて

6. 川崎の事件をふまえて

(1) 川崎の事件をふまえて

4 8 茂木　一郎 1.

(1) 深谷市北西部の活性化について

2. 渋沢栄一記念館について

(1) 渋沢栄一記念館について

5 7 富田　勝 1.

(1) 観光地について

(2) 観光客について

(3) 観光地の整備について

(4) 周辺自治体との関連について

2. ふるさと納税について

(1) 寄付金について

(2) 返礼品について

6 5 鈴木　三男 1.

(1) 一般住宅リフォーム助成制度の創設を

(2) 空き家等のリフォーム助成制度の創設を

2.

(1) 高齢者補聴器購入費助成制度の創設を

3. 北通り線について

(1) 信号機の設置などの安全対策の強化を

7 2 福島　秀樹 1.

(1) 岡部駅北口の放置自転車の対応について

(2) 岡部駅を中心とした将来構想について

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

6月17日

岡部駅周辺の将来構想について

補聴器購入助成制度について

住宅リフォーム助成制度について

深谷市の観光について

深谷市の発展について

柴崎公園の駐車場について

太陽光パネル設置家庭に向けた対策について

渋沢栄一翁とまちづくり

質問事項

国土強靭化地域計画について

先天性難聴の早期発見に有効と聞く
推奨すべきではないか
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質問事項

8 9 田口　英夫 1.

(1) 東方地区内の交通安全対策について

(2) 常盤町地区北側の歩道整備について

(3) 県道127号線の交差点以西の計画について

9 4 佐久間 奈々 1. 保育の無償化による課題について

(1) 副食費の実費徴収について

(2) 保育の安全性ついて

10 12 三田部 恒明 1.

(1) 国産液体ミルクの災害備蓄品への導入

2. 公会計制度と行政評価システム

(1) 統一的な基準

11 13 五間 くみ子 1. 環境施策について

(1) 特定外来生物から桜の木を守る手立てについて

(2) 飼い主のモラル向上のために

2.

(1) 高齢者の交通事故防止対策について

12 6 村川　徳浩 1.

(1) 答弁（書）について

2. 選挙公報について

(1) 市議会議員選挙の選挙公報について

13 3 今井　慶一郎 1.

(1) 次期デマンドバスの再編計画について

(2) バス停留所の仕様について

(3) コミュニティバスくるリンのＰＲについて

2. ＩＣＴ・ＩＯＴ推進について

(1) ペーパーレス化について

(2) 高齢者へのＩＯＴアイテムの提供と利用促進について

3. シティセールス推進事業について

(1) 情報発信方法について

4. ＪＲ深谷駅について

(1) ＪＲ深谷駅界隈の美化徹底について

14 22 永田　勝彦 1.

(1) 舗装道路の完全整備（幹89号）

2.

(1) 水路に蛆が流れ悪臭は極まれる

3.

(1) 公共下水道の設置

4. 深谷市川本明戸の中央道路拡幅

(1) 道路拡幅

深谷市川本明戸地区公共下水道設置

6月18日

道路整備（深谷市長在家）

水路敷が汚濁薬物使用に依る健康被害（深谷市本田）

コミュニティバスくるリンについて

交通安全施策について

一般質問の答弁について

災害備蓄品

北通り線について
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